



## Motion

### **23/14 betreffend Reglement Hoheitszeichen der Schweiz, des Kantons Luzern und der Gemeinde Emmen**

Aufgrund des beschämenden Vorfalls im Krauer Schulhaus im Juni 2014, fordern wir den Gemeinderat auf, ein Reglement zu erstellen dass:

Die Präsenz insbesondere des Schweizerkreuzes und Schweizerfahne, aber auch der Emmer- und Luzerner Fahnen prominent und ohne Einschränkung und Auflagen

- an öffentlichen Gebäuden
- auf öffentlichen Plätzen
- an Schulen
- auf gemeindeeigenen Immobilien

montiert, aufgestellt und präsentiert werden darf.

Dieses Reglement ist dem Einwohnerrat vorzulegen.

Emmenbrücke, 13. Juni 2014

Namens der SVP Fraktion

Roland Ottiger